

12月20日(木)

磯の香りいっぱい
海の恵みを学習



▲昨年からノリ養殖作業と試食を体験した児童たち

ノリづくり体験学習が福江小学校で行われ、同校の5年生48名が参加しました。地元漁業士の指導を受け、ノリの養殖・生産過程を学ぶために行われたこの体験学習。児童たちは、緊張する手つきで「ノリすき」を行い、約500枚のノリを作り上げました。

1月3日(木)

今年も新春から
サンテパルク！



▲参加したみんなと一緒に楽しくお餅をつきました

サンテ新春フェアが開催されました。恒例の餅つき大会をはじめ、甘酒の無料サービスや懐かしい正月遊びなど、多彩なイベントが行われ、家族連れなど多くの来園者でにぎわいました。新春から笑顔あふれる楽しい一日となりました。

◆ニューイヤ―駅伝で8位入賞！

◆第57回全日本実業団対抗駅伝競走大会
(群馬県前橋市「1／1」)

37チームが参加して行われた「ニューイヤ―駅伝」に出場し、8位入賞を果たした、トヨタ自動車陸上長距離部(田原工場所属)の監督・選手の皆さんから、市民の皆さんにメッセージが届きました。



●佐藤敏信監督

優勝を逃した悔しさを忘れず、来年の大会では、さらに上を目指し、チーム一丸となって頑張っていきます。応援していただいた田原市民の皆さん、温かいご声援本当にありがとうございました。



●大石港与選手(5区)

新年最初のレースから、応援のすごさと心強さを実感しましたが、結果で応えられず本当に悔しいです。これからまた、チームの復活に向けて一步一步進んでいきますので応援よろしくをお願いします。



●井上翔太選手(6区)

優勝を目指して臨みましたが、残念な結果に終わってしまい、とても悔しいです。ゴール=スタートだと思いますので、気持ちを切り替え、チーム・個人とも向上できるよう取り組んでいきます。

その他の選手の皆さんからのメッセージは、田原市広報サポーターのブログでご紹介しています。
●広報サポーターブログ「風の街のたはら」

▶<http://kohotaharadosuoinet>